



# Viola

- Geboren am 20.07.2018
- Bei uns seit 03.10.2019
- Eine der ersten Alpakas bei uns auf dem Hof
- Kommt aus dem Saarland
- Kam damals unwissend trächtig zu uns und hat uns dann im Sommer mit Maja überrascht
- Viola ist bereits 4-fache Mama von den wunderhübschen Mädels Maja, Flora, Fauna und Fortuna
- Sie fasziniert uns immer wieder mit ihrer freundlichen aber selbstbestimmten Art
- Es ist sehr schwer von ihr ein Bild zu machen, bei dem die Ohren oben sind
- Gehört zum Team „blond“



**MühlenAlpakas**  
FRANZENHEIM